

## Bericht Volleyball 2020/2021

Der Bericht über die Volleyballsparte kann nach diesem Corona-Jahr recht kurz ausfallen. Es fand lediglich ein einziges Punktspiel statt. Der Rest der Saison war vom Lockdown und anschließenden häufigen Hallensperrungen geprägt, so dass erst seit diesem Sommer überhaupt wieder Training stattfinden kann. Positiv ist in jedem Fall zu vermerken, dass uns alle Mitglieder erhalten geblieben sind. Für die nächste Saison haben nicht sehr viele Mannschaften gemeldet, so dass es eine völlig neue Aufteilung entsprechend einer leistungsmäßigen „Selbsteinschätzung“ gibt.

Für die nächste Saison ist eine Erweiterung der Sparte um eine Herrenmannschaft geplant. Ob die jungen Herren, die mindestens Bezirksliganiveau haben, angesichts der häufigen Hallen- oder Hallenteilschließungen am Ball bleiben, bleibt abzuwarten.

Marei Kiewald

